



5 Pièces

327 m²

Réf. 84141655

1 850 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MANDELIEU LA NAPOULE - VILLA 6 PIÈCES - VUE MER PANORAMIQUE
Idéalement située en position dominante dans la colline, cette villa entièrement rénovée offre une vue mer panoramique sur la baie de Cannes. Au rez de chaussée : réception, salon, salle à manger, cuisine équipée et arrière cuisine. À l'étage : 4 chambres en suite avec terrasses. Piscine, garage triple et nombreux stationnements complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de l'année 2021 : 920€ ~ 1300€ - Les informations ...

MANDELIEU LA NAPOULE - 6 ROOM VILLA - PANORAMIC SEA VIEW
Ideally located in a dominant position on the hill, this fully renovated villa offers a panoramic sea view over the bay of Cannes. On the ground floor: reception area, living room, dining room, equipped kitchen, and utility room. Upstairs: 4 ensuite bedrooms with terraces. The property is complemented by a pool, triple garage, and ample parking. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de l'année 2021 : 920€ ~ 1300€ - Les informations sur ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

